

INTISARI

Nama : Vita Megarani
NIM : 201511142
Judul : Gambaran Pengendalian Hipertensi pada Ibu M di Poli Rawat Jalan Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta
Tanggal Ujian : 15 Januari 2018
Pembimbing : Arimbi Karunia Estri, Ns., M.Kep
Jumlah Pustaka : 17 Pustaka (tahun 2008 – 2017)
Jumlah Halaman : xii, 36 halaman, tabel, lampiran

Latar Belakang Hipertensi merupakan suatu keadaan dimana tekanan darah sistolik lebih dari 120 mmHg dan tekanan diastolic lebih dari 80 mmHg. Berdasarkan data dari RISKESDAS (Riset Kesehatan Dasar) pada tahun 2013, kejadian Hipertensi di Indonesia sebanyak 25,8 % pada usia \geq 18 tahun. Peneliti melakukan studi pendahuluan di Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta didapat data jumlah kejadian Hipertensi di rawat jalan pada tahun 2016 sebanyak 20.118 orang, sedangkan pada bulan januari sampai dengan September 2017 sebanyak 19.695 orang. Pengendalian tekanan darah pada penderita Hipertensi adalah dengan terapi farmakologi dan non farmakologi. **Tujuan Penelitian** ini adalah mengetahui gambaran pengendalian hipertensi pada pasien di rumah sakit panti rapih yogyakarta. **Metode penelitian** ini dengan deskriptif kualitatif sederhana tunggal terpancang. **Hasil** dari penelitian ini Responden mengkonsumsi obat Nifedipine dengan dosis 30 mg secara teratur, responden tidak meminum obat irbesartan dengan dosis 150 mg karena responden takut minum obat dosis tinggi. Memodifikasi gaya hidup, responden menurunkan berat badan dengan jalan kaki kurang lebih selama 30 menit setiap pagi. Responden tidak melakukan diet khusus penderita hipertensi. Namun responden mengkonsumsi timun setiap harinya. Responden percaya bahwa timun dapat menurunkan tensinya. Responden mengurangi konsumsi garam yaitubsetengah sendok teh. Responden melakukan aktivitas setiap harinya secara rutin dengan jalan kaki setiap pagi selama 30 menit. Setiap hari minggu responden mengikuti senam lansia serta jalan sehat bagi lansia untuk minggu pertama. Responden berangkat kerja dengan bersepeda selama 10-15 menit. Responden control tekanan darah setiap 1 minggu sekali di puskesmas, responden juga control setiap satu bulan sekali di Rumah Sakit Panti Rapih. **Simpulan** Responden riwayat mengkonsumsi obat amlodipine 5 mg. saat ini obat yang dikonsumsi hanya nifedipine 30 mg 1 kali sehari pada pagi hari diminum setelah makan, sedangkan untuk obat irbesartan 150 mg 1 kali sehari tidak diminum karena responden takut dengan obat dosis tinggi. Responden memodifikasi gaya hidup untuk menurunkan berat badan dengan melakukan olahraga setiap pagi yaitu dengan jalan-jalan pagi selama 30 menit. Diet yang dilakukan oleh responden adalah dengan makan timun setaip hari, mengkonsumsi garam kurang lebih setengah sendok teh, mengurangi goreng-gorengan. Pola aktivitas yang dilakukan responden dengan jalan kaki setiap pagi selama 30 menit, senam lansia yang diadakan satu minggu dua kali, bersepeda selama 10-15 menit. Responden melalukakn monitoring tekanan darah dengan kontrol ke puskesmas setiap minimal 1 minggu sekali dan control ke rumah sakit setiap 1 bulan sekali. **Saran** Bagi Peneliti Selanjutnya yaitu lebih lanjut melakukan penelitian tentang pengendalian hipertensi dengan metode penelitian yang berbeda.

Kata kunci: Hipertensi, pengendalian secara farmakologi, pengendalian secara non farmakologi.

KATA PENGANTAR

Puji Syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Studi Kasus ini dengan judul “Gambaran Pengendalian Hipertensi pada Ibu M di Poli Rawat Jalan Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta”. Penyusunan Laporan Studi Kasus ini dibuat bertujuan untuk memenuhi tugas Karya Tulis Ilmiah di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Panti Rapih Yogyakarta.

Penyusunan Laporan Studi Kasus ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ibu Ch. Setya Widyastuti, Ns., M.Kep., Sp.Kep. MB selaku Ketua Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Panti Rapih Yogyakarta.
2. dr. Teddy Janong, M.Kes selaku Direktur Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta
3. Ibu Ns. Th. Titin Marlina, M. Kep sebagai dosen penguji
4. Ibu Arimbi Karunia Estri, Ns., M.Kep selaku dosen pembimbing Karya Tulis Ilmiah.
5. Ibu M selaku responden dalam penelitian
6. Orang Tua yang selalu mendoakan dan memberikan semangat.
7. Teman-teman yang sudah memberikan motivasi.

Dengan penuh keterbatasan penulis menyampaikan bahwa penulis menyadari dalam penyusunan laporan karya tulis ilmiah ini, masih belum sempurna oleh karena itu penulis mengharapkan berbagai kritik dan saran yang bersifat membangun bagi Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan limpahan berkat dan rahmat-Nya kepada kita semua. Amin.

Penulis,